



Vecteezy; Emma Moore/la trompette

Une attaque contre l'Iran est-elle imminente ?

- Richard Palmer
- [12/06/2025](#)

Les émeutes de Los Angeles semblent se calmer, mais d'autres manifestations sont prévues à travers les États-Unis ce week-end.

Tous les regards se tournent vers l'Iran : Israël s'apprête-t-il à frapper l'Iran ? C'est ce que l'on dit, et l'Amérique semble se préparer aux conséquences. Les États-Unis sont en train de retirer de leur ambassade en Irak tout personnel non essentiel avec leurs familles. Des sources indiquent que certains membres du personnel sont également en train de quitter le Koweït et le Bahreïn. D'autres ambassades mettent à jour leurs protocoles d'urgence. L'armée américaine procède à un « départ volontaire » des familles de militaires. Le président Trump a annoncé hier le retrait du personnel américain au Moyen-Orient, déclarant : « Cela pourrait être un endroit dangereux ; nous verrons ce qui se passe. » Le département d'État américain a demandé aux employés du gouvernement et aux membres de leur famille de limiter leurs déplacements en Israël, en restant uniquement dans les environs de Tel-Aviv, Jérusalem et Beersheba. « Nous sommes vigilants et inquiets », a déclaré un haut diplomate américain sous le couvert de l'anonymat. « Nous pensons que la situation est plus grave qu'elle ne l'a jamais été par le passé. »

Le gouvernement britannique a mis en garde les marins contre « l'augmentation des tensions » dans la région qui « pourrait conduire à une escalade de l'activité militaire ». Plus précisément, il a lancé un avertissement : « La prudence est de mise pour les navires qui transitent par le golfe Persique, le golfe d'Oman et le détroit d'Ormuz, et il convient de signaler tout incident ou activité suspecte. »

Les prix du pétrole ont bondi d'environ 5 pour cent à la suite de cette nouvelle, les investisseurs essayant de comprendre ce que savait le gouvernement américain. Le président Trump a fixé un délai de deux mois pour conclure un accord avec l'Iran, qui expire cette semaine. L'Iran n'a pas envoyé sa réponse aux dernières propositions. Même le négociateur naïf Steve Witkoff se montre plus agressif. « Un Iran nucléaire constitue une menace existentielle pour Israël, mais aussi pour les États-Unis et le monde libre », a-t-il déclaré mercredi. « Nous devons nous unir résolument pour que l'Iran ne se dote pas de l'arme nucléaire, quel que soit le prix à payer pour l'en empêcher. »

L'Agence internationale de l'énergie atomique a voté ce matin une résolution contre l'Iran pour non-respect de ses obligations nucléaires. C'est la première fois en 20 ans qu'elle prend une telle décision. Cela pourrait ouvrir la voie à de nouvelles sanctions contre l'Iran.

L'Iran a réagi de manière agressive. Jeudi matin, il a annoncé l'ouverture d'un nouveau site d'enrichissement de l'uranium et

la modernisation de ses centrifugeuses. « La République islamique d'Iran n'a d'autre choix que de répondre à cette résolution politique », peut-on lire dans une déclaration commune du ministère iranien des Affaires étrangères et de l'Organisation iranienne de l'énergie atomique. L'Iran a également annoncé la tenue d'exercices militaires.

Oman a annoncé jeudi matin que les pourparlers sur le nucléaire se poursuivront comme prévus ce week-end. Les prix du pétrole, bien que toujours en hausse, ont légèrement baissé. Quoi qu'il arrive, ne vous attendez pas à ce que l'Iran recule docilement. L'Iran joue un rôle important dans la prophétie biblique : son agressivité incitera l'Europe à frapper. D'ici là, à moins que nos nations ne se repentent, tout revers que l'Iran subit ne sera que temporaire. Pour en savoir plus, lisez notre brochure [Le roi du sud](#).

Le Hamas prend en otage des travailleurs humanitaires : Le Hamas a attaqué un bus transportant environ deux douzaines de travailleurs de la Fondation humanitaire de Gaza (FHG) dans la bande de Gaza mercredi soir. La FHG a déclaré que l'attaque avait fait au moins huit morts et de nombreux blessés, et elle craint que le Hamas n'ait pris en otage certains membres de son équipe.

La FHG est une entreprise privée américaine qu'Israël autorise à distribuer de l'aide à Gaza pour contrer les réseaux d'aide gérés par les Nations unies et d'autres organisations internationales qui ont été complètement infiltrées par le Hamas. Le fait que le Hamas attaque ouvertement l'opposition montre que la stratégie d'Israël fonctionne : le Hamas souffre de la perte de son influence et de ses ressources.

« Pendant des jours, le Hamas a ouvertement menacé notre équipe, nos travailleurs humanitaires et les civils qui reçoivent notre aide », a déclaré un porte-parole de la FHG. « Ces menaces ont été accueillies par le silence. [...] Ce soir, le monde doit voir cela pour ce qu'il est : une attaque contre l'humanité. »

Une grande partie de la couverture médiatique de la guerre entre Israël et le Hamas affirme qu'Israël affame intentionnellement Gaza en bloquant l'aide humanitaire. Cette dernière attaque montre que cette idée est ridicule ; c'est au contraire le Hamas qui profite des groupes d'aide étrangère à ses propres fins. Au début de la guerre, nous avons publié un article intitulé « [Vérités et mensonges sur la guerre entre Israël et le Hamas](#) ». Bien que certaines de ses statistiques soient aujourd'hui dépassées, il propose toujours une perspective globale utile qui vous permet de ne pas être déroutés par les infos trompeuses sur la guerre.

AUTRES NOUVELLES

Une seule personne a survécu à l'écrasement d'un Boeing 787 Dreamliner en Inde alors que l'avion se dirigeait vers Londres. À bord de l'avion se trouvait 242 personnes. Les causes de l'accident ne sont pas encore claires, mais c'est le premier Dreamliner à s'écraser dans les 14 ans de service de ce type d'avion.

L'Iran n'est pas le seul pays à disposer d'un programme d'armement nucléaire illégal. La Corée du Nord construit un nouveau site qui ressemble beaucoup à son installation actuelle d'enrichissement de l'uranium, a déclaré lundi l'Agence internationale de l'énergie atomique.

Le gouvernement travailliste britannique de gauche a dévoilé un nouveau plan de dépenses colossal, prévoyant des milliards supplémentaires pour le service national de santé, les logements subventionnés (généralement attribués aux migrants), l'énergie nucléaire et la défense. Le gouvernement n'a pas encore annoncé comment il le financera, mais il le fera probablement en augmentant les impôts et en recourant plus à l'emprunt.

Le Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu a survécu à un vote de défiance mercredi, après que deux partenaires de la coalition ont menacé de soutenir un mouvement contre le parti Likoud (dont Netanyahu est membre), qui avait refusé de légiférer sur une exemption de la conscription pour les juifs ultra-orthodoxes. L'homme surnommé « le plus grand artiste de l'évasion politique d'Israël » continuera alors le combat. Or, ce vote constitue la plus forte contestation interne de son leadership depuis des mois, et montre les fractures croissantes au sein du camp de droite de Netanyahu.

La popularité des États-Unis a chuté de façon spectaculaire au cours de l'année écoulée. Dans 15 des 24 pays étudiés par la société Pew Research, le pourcentage de personnes ayant une opinion favorable des États-Unis a considérablement diminué. L'année dernière, 61 pour cent des Mexicains avaient une opinion favorable des États-Unis, contre 29 pour cent aujourd'hui. Le Canada est passé de 54 pour cent à 34 pour cent. En Allemagne, ce chiffre est passé de 49 pour cent à 33 pour cent. Dans la plupart des pays, une majorité a déclaré n'avoir « aucune confiance » en Donald Trump. Les seuls pays où une majorité a déclaré avoir confiance en lui sont le Nigeria, Israël, le Kenya, la Hongrie et l'Inde. Ce n'est pas nécessairement une critique du président Trump – c'est la conséquence logique de son programme « L'Amérique d'abord », et c'est un avertissement que le monde se retourne contre les États-Unis.

Pâques est le jour le plus important du calendrier catholique. Le fait que l'Église ne parvienne pas à s'accorder avec d'autres groupes sur la manière de calculer cette date constitue une grande gêne pour elle. La semaine dernière, le pape Léon s'est dit ouvert à un nouvel accord établissant une date universelle pour Pâques. Le fait que les différents groupes religieux décident eux-mêmes de la date de Pâques montre que ce jour ne provient pas de la Bible. Notre brochure gratuite [Jours fériés païens ou jours divins consacrés — lesquels choisir ?](#) en dit plus à ce sujet.

Des fraudeurs ont eu recours à de faux numéros de sécurité sociale pour dérober 79 milliards de dollars aux contribuables américains en réclamant une aide au titre du COVID-19, a indiqué le Comité de surveillance de la réponse à la pandémie dans un nouveau rapport. Ils ont conclu que 13 pour cent des 5 000 milliards de dollars dépensés par le gouvernement dans le cadre des fonds de relance en rapport avec la pandémie de Covid ont été volés. Cela représente

400 milliards de dollars pour une nation déjà endettée à des milliers de milliards de dollars.